

Alte Herren Holzhausen nach großartigem Kampf im Halbfinale ausgeschieden

12.07.2016 07:04 von SC Holzhausen

Erst das Elfmeterschießen bringt die Entscheidung



Holzhausen scheiterte denkbar knapp im Halbfinale

Die Alten Herren des SC Holzhausen hatten es im Bezirkspokalhalbfinale erneut mit Denzlingen zu tun. Beim Pokalverteidiger war schon im Vorjahr Endstation.

Im Hinspiel in Holzhausen verlor man unglücklich per Foulelfmeter mit 0:1 Toren. Diese Niederlage wollte man wettmachen und selbst ins Finale einziehen.

Die Gäste starteten engagiert mit viel Elan in die Partie gegen die mit Landesligisten gespickte Spielgemeinschaft aus Heuweiler und Denzlingen.

Bereits nach 7 Minuten eine passgenaue Flanke von Verteidiger Michael Metzger aus dem Halbfeld auf Janusz Malcherczyk der den Ball zur 0:1 Führung verwandeln konnte. Holzhausen machte weiter Druck mit Jan Landerer und Nino Lombardo in der Offensive. Nach 15 Minuten zwang jedoch ein unglücklicher Fehlpass aus dem Mittelfeld Torwart Markus Gutmann in einen Zweikampf aus welchem Denzlingen

einen Elfmeter herausholen konnte und zum 1:1 ausgleichen konnte.

Holzhausen ließ sich nicht beirren und drückte aus Tempo. Die Mittelfeldachse mit Frank Bourquin, Stefan Weirather, Bernd Strobel und Gerd Heidiri setzten die Sturmspitzen immer wieder in Szene. Alleine am Torabschluss haperte es.

Die Stürmer der Heimelf waren bei Mario Kaiser, Michael Metzger und Abwehrchef Jürgen Heisch bestens aufgehoben. Erst als die Gäste gegen Ende der Spielzeit noch offensiver wurden gab es einzelne Chancen der Heimelf. Holzhausen verstärkte mit Olaf Cors, Eric Hofmeister und Michel Royer ihre Offensivbemühungen. Wenige Minuten vor Ende der Spielzeit die mehr als verdiente Führung für Holzhausen durch Jan Landerer. Es folgten 2x 10 Minuten Verlängerung mit einer weiteren Fülle von Holzhauser Möglichkeiten. Zwei Mal musste Torwart Markus Gutmann die Angriffe der Heimelf zu Nichte machen.

Der aufopferungsvoll kämpfenden Holzhauser Mannschaft gelang jedoch nicht der Siegtreffer und die Entscheidung musste im Elfmeterschießen fallen. Jetzt zeigten die Holzhauser Nerven. Obwohl Gutmann zwei Elfmeter abwehren konnte gelang Holzhausen nicht der Sieg.

In beiden Spielen hat Holzhausen klar überlegen gespielt, kein Tor aus dem Spiel zugelassen und doch verloren. „Natürlich sind wir nach dieser Klasse Leistung enttäuscht nicht ins Finale einziehen können“ so Spielführer Gerd Heidiri, „doch haben wir gegen den Pokalverteidiger verloren und nach dem Halbfinale im vergangenen Jahr erneut bewiesen zu den besten Mannschaften des Bezirks zu gehören“.